

Informe o resumen de mi estancia en Wroclaw (Breslavia)

Mi nombre es Carlos Jiménez y estudié durante un año en la ciudad de Wroclaw en Polonia. Concretamente en la “University of Science and Technology”. Soy estudiante de ingeniería en Vitoria. En este informe hablaré de la ciudad y la vida en ella, los estudios en Polonia y la experiencia Erasmus en general.

Wroclaw

Wroclaw es una ciudad ideal para estudiantes (y más para estudiantes extranjeros). La ciudad no es muy grande (632.000 habitantes) pero tiene lo suficiente como para que no importe. Es una ciudad llena de vida y actividades de ocio. Debido a la gran cantidad de estudiantes que viven allí existen innumerables establecimientos dedicados al ocio de estudiantes. Entre estos destacan bares, discotecas, bibliotecas, playa (hay un lago, pero también hay un río), lugares de interés turístico... La cobertura del transporte público, su fácil acceso y su frecuencia hacen que sea una de las mejores cualidades de la ciudad en mi opinión. Hay un montón de tranvías y autobuses que comunican toda la ciudad. Literalmente puedes ir de cualquier lado de la ciudad a la otra punta en menos de 40 minutos. Además, es barato. Todo en general es más barato en Polonia que en España. También existe la posibilidad de moverte por la ciudad en patinetes eléctricos que abundan por la calle, así como bicis, aunque esto se hace más en verano. En invierno la sensación térmica puede llegar a menos 15 grados. En verano las temperaturas son como en España aprox.

La vida de día

Como he comentado anteriormente, nunca te vas a quedar sin cosas por hacer. El centro de la ciudad está plagado de restaurantes y bares. Hay karts, trampolines, parques enormes, gimnasios, atracciones turísticas, sitios con hamacas y cachimbas donde puedes tomar algo tranquilamente, aquapark, salas de escape... Y todo eso con descuento de estudiante y por supuesto en inglés (aunque lejos de ser perfecto). En casi todos lados aceptan tarjeta. Existe una asociación de estudiante (ESN) que prepara eventos y fiestas de todo tipo para estudiantes semana sí semana no y son muy entretenidos y perfectos para conocer gente.

La comida polaca no está mal (mejor la española). Podrás probar la comida típica en muchos restaurantes del centro.

La ciudad está situada al sur de Polonia cerca del centro de Europa. Viene bien a la hora de hacer viajes. Puedes coger un autobús o alquilar un coche y plantarte en Praga o en Berlín en menos de 6 horas. Pilla lejos de ciudades de interés como Gdansk, Cracovia o Varsovia, pero el tren en Polonia es barato y no todo pueden ser ventajas.

La vida de noche

Cada día (o noche) abre una discoteca diferente así que los horarios de la universidad no te van a privar de nada. Las discotecas no son muy grandes, pero dan juego. El alcohol es mucho más

barato que en España. A pesar de que hay mucha vida de noche, la ciudad es muy segura. La música más típica allí sigue siendo el reguetón, aunque también hay lugares para otros tipos de música más internacional o tecno. También hay bares muy bien montados donde puedes pasar un rato divertido de igual forma.

Los estudios y la universidad

En general exigen mucho menos que en España, pero solo hablo de ingenierías. El campus es grandecito y cómodo. A veces se convierte en un laberinto, sobre todo con prisas. Hay una biblioteca con ordenadores y fotocopiadoras a disposición de los estudiantes. Las instalaciones y comedores no dejan nada que desear. El campus se encuentra a 5-10 minutos en tranvía de la residencia de la propia universidad.

Alojamiento

Normalmente hay dos opciones. Residencia o piso. La vida en piso es más cómoda, la vida en la residencia más divertida e internacional. Vivir en una residencia hace más fácil conocer a más gente, pero en los dos casos se conoce mucha gente. La universidad ofrece alojamiento en sus propias residencias y son muy baratas (130 euros/mes) pero puede ser que te toque compartir ducha y baño con otras 9 personas (si eso no forja vínculo no sé qué lo hace).

Mi experiencia

Sencillamente el Erasmus en esta ciudad es cómo te imaginarías el típico Erasmus. Es una experiencia única e inolvidable que te hace crecer como persona. Conoces gente estupenda y vives muchas situaciones buenas, pero también desgasta mentalmente ya que el ambiente es desconocido y afrontas situaciones que puede que no hayas vivido antes. Es algo que recomendaría a **todo** el mundo. Na zdrowie!